
☆看護師という仕事に対してハードワークというイメージは一致していましたが、職業の 

 活躍の場が広いということに衝撃を受けました。院棟の分け方に関して、急性期と慢性期 

で男女比率に差があることは効率化をはかる上では仕方ないが男女の共同参画が成し遂 

げられていないのではないかと思いました。2025 年問題などをうけ、地域包括支援セン 

ターの設立が急がれている中、看護師数の推移はどうなっているのか知りたいと思いま 

した。 

☆本日は興味深いご講演ありがとうございました。 

 今回の講演で、看護に関する情報をたくさん知ることができて楽しかったです。2025 年 

問題など、聞いたことはあるけど、よく知らなかったテーマについても詳しくお話してく 

ださり、勉強になりました。また、地域包括支援センターでの看護師の役割に様々なもの 

があり、とても興味深かったです。今回学んだことを、日常生活でも生かしていけたらよ 

いと考えています。改めて、ご講演ありがとうございました。 

☆ご講演ありがとうございました。 

 社会に出るということや、自分の将来のことについてはまだ実感があまりなく、不安も少 

しありました。しかし、今回の講演を通して、社会人として働くということについて当事 

者意識を持つことができ、自分の未来をもっと積極的に考えたいと思いました。中高生と 

いう立場だからこそできることにたくさん挑戦し、自分の糧にしていきたいです。本日は、 

本当にありがとうございました。 

☆本日は興味深い講話をしていただきありがとうございました。  

 私は何度か医療系の仕事につくことを考えていたため、細かい仕事について知れて楽し 

かったです。急性期や慢性期で病棟が分けられていることは知らなかったため分類のさ 

れ方含め骨折とがんでの差だったりを考えるきっかけになりました。第１次ベビーブー 

ムは第２次ベビーブームより圧倒的に新生児の数が多かった記憶があるので、その世代 

が高齢化するのは当たり前の事ではありますが、個人個人で対応するのに限界があると 

思うので地域全体でケアするのはとても大切だと思いました。私の祖父は 78 歳でがんも 

経験していていつケアが必要になるかもわからないので選択の幅が広がるお話を聞くこ 

とができて良かったです。 

☆貴重なお話をありがとうございました。 

 私は、看護師の仕事は病院で患者のかいごをするイメージだったのですが、病院以外でコ 

ールセンターや保険会社などでも求められていると聞いて驚きました。将来について大 

学に入ってからでもいいかなと思っていましたが、大学に入ってからだと選択しが少な 

くなってしまうのだなと思いました。高校生のうちからある程度進路を決めようと思い 

ました。 

☆興味深いご講演、ありがとうございました。 

私のそう祖母（95 歳）が生きていた頃、親せきが介護しているのを見ていて、大変だと 

思っていたのですが、そのようなことを毎日長時間行っていると考えると、本当に凄 



いなと感心しました。この仕事を続けてきた中で、大泉高校に通っていて良かったと思 

うことはありましたか？社会に出てから、この学校でしっかり勉強した事が生かされる 

か、気になりました。仕事内容やそれに関連することについて、具体的な説明をしてくだ 

さったかげ陰で看護師という仕事のイメージがしやすくなりました。お忙しい中、本当に 

ありがとうございました。 

☆興味深いお話、本当にありがとうございました。 

 医療分野に進みたいと思っていたため、とても参考になりました。一番印象に残ったのは、 

質疑応答のときに。患者さんに対して偏見を持たないことが大切であるとおっしゃって 

いたことです。「この患者さんだはこうだ」と決めつけて接してしまうと気がつけないこ 

とがあるということに納得したうえで、日常生活でも同じことが言えるなと思いました。 

今後は偏見を持たないように意識して過ごしていきたいと思います。看護師になるとい 

う選択肢も視野に入れて将来について考え行きます！今日は本当にありがとうございま 

した。 

☆本日は、ご講演いただきありがとうございました。 

 今回の話で、最初に看護師の仕事についいてお話をいただき、現代社会における問題点に 

ふれることができて良かったです。余り看護師の仕事についてふれる機会がなかったの 

で良い機会になりました「2025 年問題」など日本の大きな社会課題について、看護師と 

しての視点から捉えていることに興味深く感じました。地域包括支援センター」という介 

護・保険に関して、地域の高齢者の相談窓口があるということも知らなかったので、高齢 

者の孤独死等の課題があるなかで、一人で抱き込まないことが大事だと知った。 

☆自分は今まで看護師と言う仕事に対する知識が浅く、何となく患者の世話をする仕事と 

いう程度の認識だったのですが、今回の講話を聞き、世話でも病棟によって、大きく仕事 

内容が変わることや病院以外でも、地域包括センターなど、様々な場所で活躍することが 

できるなど、とても貴重な知識を得ることができました。そして、中高大、社会人も成長 

していく上で、自分のための時間が減ってしまうことという言葉が今の自分の身にとて 

も刺さりました。将来、もし自分が看護師にならなかったとしても、家族が看護師さんの 

世話になったり、高齢者になった自分が看護師さんの世話になったりするとかあると思 

います。その時は、今日の講話で学んだことを活かしていきたいと思いました。 

☆本日はご講話していただき、ありがとうございました。 

 「看護師」という職業は、ドラマなどでよく見るものの、具体的な職務の内容はあまり知 

らなかったので、とても興味深かったです。とくに驚いたことは、薬系の仕事は看護師が 

できないということです。ドラマではよく薬を扱うシーンを見るので、とても印象深かっ 

たです。高齢化社会と高齢社会と超高齢社会のちがいについてよく分からなかったので、 

とてもためになりました。“偏見をもたない”ことが大切でもあり、難しいと思うので意識 

してみようと思いました。本当にありがとうございました。 

☆高齢化社会における看護師についての講話をありがとうございました。 



 私は元々医療に興味があり、この講話を選びました。だけど、今日を通してもっと関心が 

深まり、将来についてだんだんと決まってきたと思います。看護師は思ったより働ける場 

所が多いということを初めて知り、良い職業だと改めて感じました。今の内から、ドラマ 

などで知識をつけ、いろいろな検定を受けて医療の夢を目指したいと思います。ありがと 

うございました。 

☆講話をしてくださりありがとうございました。 

 私は医療の道に進みたいと思っており、医師より看護師という立場から患者さんをサポ 

 ートしていきたいと考えてます。しかし、給料をもっと稼ぎたい、医師になめられそうと 

いう不安があります。給料はがんばれば1000万円とか年収として稼げるのですか？また、 

病院内でカーストとかはありませんか？偏見をどうしても、もってしまいがちなので、し 

っかり向き合ってから本人を知ろうと努力します。余談なのですが、「となりのナースエ 

イド」をみています。竜崎大我のツンデレ度合いに、毎週ほれております。 

☆本日は素敵なご講演ありがとうございました。 

 私には障がいのある家族がいて、祖父・母がともに医者であることから、私も今、医者を 

目指しているので、今回の講話で実際の医療現場やケアセンターでのお話を伺うことが 

出来て、本当に興味深い時間でした。とくに、お話をされている中で、病棟と包括支援セ 

ンターの患者さんと利用者さんという違いや、その線引きの話がとても興味深いなと感 

じました。全体のバランスを見て患者さんや利用者さんの安全を守ることの中で、１人１ 

人との関わりを大切にすることをも必要だということを知ることができました。今日の 

講演で学んだことをしっかりと頭に入れ、実際に行動にうつし、自分が目指すものに近づ 

けるように努力していこうと思います。本当にありがとうございました。 

☆ご講話ありがとうございました。 

 貴重なお話を聞くことができて嬉しかったです。医療関係の職に就きたいと思っている 

ので、現場の様子やメリット・デメリットなど、ドラマや物語だけでは分かないことを 

知ることができて理解が深まりました。地域包括センターについては初めて知り、活動で 

きる範囲は限られていても、その中でたくさんの人と協力して利用者を支えていくとい 

う仕事に興味を持ちました。人と関わるうえで偏見を持たないという難しいけれど大事 

なことをこれから大切にしていきたいと感じました、まだ将来のことが具体的には決ま 

っていないので、今からできることをやって、選択肢を広げていきたいと思います。 

☆本日は興味深い講演ありがとうございました。 

 看護師について、ドラマではある程度知っていたのですが、リアルな背景とかは全然知ら 

なくて、驚きが絶えませんでした。特に、高齢化率が細かく決まっていることや、看護師 

以外も看護資格によってなることができるということにとても驚きました。話のと中で 

アニメキャラで例えていたり実体験での話が主で聞いていてすごく楽しかったです。本 

日は本当にありがとうございました。 

☆本日はご講演ありがとうございました。 



 あまり医療に興味はなかったのですが、実際に働いている人の言葉を聞き、理系も視野に 

入れたいと思いました。母が看護士と保健師さんなので、夜勤があったころの話などきい 

ていて、大変なお仕事だなと感じていました。日々おつかれさまです。今回色々な職業に 

ふれて、真剣にしょうらいについて考えるきっかけとなりました、寺田さんがおっしゃっ 

ていたように方向性を定めて逆算して将来を決めいきたいと思います。ありがとうござ 

いました。 

☆ご講演ありがとうございました。 

 看護の仕事と聞くと、やる事が多く大変な職業だと思っていましたが、その分やりがいも 

あると仰っていて、すごくすてきな職業だと感じました。看護についてあまり詳しくは知 

らなかったのですが、今回のご講演でどのようにすればその職に就けるのか、またどんな 

内容なのかを知ることができて良かったです。私の知っている看護学校のイメージだと、 

ねる暇もなく毎日レポートで、実習も大変だというイメージがあります。実際看護学校は 

どのように大変だったのか、また、どのような事が一番大変だったか気になります。今回 

はご講演本当にありがとうございました。 

☆看護師の仕事内容や必要な進路が良く分かりました。 

 先日、学校内での探求発表で「地域包括ケアシステム」についての先輩の発表を見たので、 

それをより詳しく知ることができてよかったです。どの職業もデメリットや大変なこと 

があるとは思うのですが、それに負けないくらいの強い意思やその仕事を楽しむ気持ち 

を持っている職業に就きたいと感じました。また、今勉強計画を立てても崩れてしまうこ 

とがほとんどなので、どうすれば管理できるかを思考錯誤していきたいです。ありがとう 

ございました。 

☆私は医療系の進路を希望しているので、現場で働く看護師さんのお話はとても参考にな 

りました。特に、デメリットも明記されていたところが「生の声」という感じがしてよか 

ったです。保険師と助産師は看護師の資格を取得する必要があることを初めて知りまし 

た。2025 年問題に向けて、新しいシステムが作られていることに安心しました。 

地域包括支援では、認知症の高齢者の支援が大変そうに感じました。また、中高生のうち 

から進路に関して考え、逆算して学校生活を送ろうと思いました。 

☆本日は貴重なご講話ありがとうございました。 

 私は、助産師になりたいと思っていたので、仕事の内容や資格のとり方について知ること 

ができてとても良かったです。看護師さんの仕事は多く、大変なものであると思っていま 

したが、内容を聞いてやはりそうで、精神、肉体的に大変であると分かりました。しかし、 

幅広く活動できて、やりがいがあると思うので興味もわきました。今のうちから将来を 

見据えてた行動もしたいと思えました。本日は本当にありがとうございました！ 

☆同じ看護師でもどの病棟に配属されるかで内容が変わってくるのが分かりました。看護 

師になるためには資格などが必要になるので、資格勉強について知りたくなりました。夜 

勤など大変そうなイメージが多いので、実際どうなのか知りたいです。他の資格を持って 



いる方と協力して対応するのは工夫されているのだと思いました。認知症は、早く見つけ 

るのが大事だと覚えておきたいです。何をしたいのか詳しく自分も考えていかなければ 

いけないと思いました。選択授業は後悔しないように考えたいし、大学で単位を落とさな 

いように、結局今からの勉強が大事だと分かった。 

☆興味深い講演ありがとうございました。 

 医療職に興味があるので、実際の話が聞けて良かったです。地域包括支援センターでは病 

棟と違い、患者さんは利用者となるので、望まれてないことをできないということを初め 

てしったので驚きました。想像しているのとは違い、実際にはもっと大変な仕事だと知っ 

たので、現場を見ることも重要だと思いました。また、病院や役所との連けいも仕事の一 

つで、医療行為だけじゃないと分かりました。これからもお仕事と頑張ってください！ 

☆本日はご講演ありがとうございました。 

 看護師と言う職業についてはドラマなのでの物語の中での姿しか見たことがなく、実際 

の業務の内容を詳しく知ったのは初めてでした。また、私はまだ将来なりたい職業など 

が決まっておらず、迷っている状態なので、早い段階でやりたいことをしっかり見つけて、 

必要な資格などを取っておきたいと思いました‼ 

☆本日は素敵なご講演をありがとございました。 

 看護師の仕事の種類の多さと大変さに驚きました。ナースコールを押さずに動いてしま 

う患者さんはどうして約束を守れないのか疑問に思いました。看護師資格を取得すると 

看護師だけでなく、他の道も開けることを知りました。今のところ、医療系の仕事に就く 

予定ではないのですが、いつかのために知れておいて良かったです。私は 2025 年問題に 

ついてはじめて知りました。2025 年なんてとる少しなので焦りました。認知症と物忘れ 

の違いについてがわかりやすかったです。検定は受けたりしますが、資格は大学生や大人 

になってからのイメージがあったので勉強になりました・資格について調べてみようと 

思います。 

☆本日は貴重なお話をしていただきありがとうございました。 

 私はもともと看護や医療の職種を身近に感じることやお話を聞く機会などが無く、実情 

や課題など驚くお話がいくつもありました。私たちの生活にとって看護などの仕事は必 

要なものですが、その数が足りないということは一人一人に負担が増えてしまい苦労さ 

れていることと思います。特に地域包括支援センターの人数が想像の 100 分の 1 くらい 

しかいないことを知り本当に驚きました。夜勤による体調管理や 2025 年問題など、大変 

なことも多いと思いますが、お体にお気をつけて頑張ってください。資格取得をしておく 

ことや自分のやりたいことも見つけるなど、為になることがたくさんあり、とても心に響 

くご講話でした。お忙しいなか、私たちのためにお話をしてくださり本当にありがとうご 

ざいました！ 

☆本日は興味深いご講演ありがとうございました。 

 僕の祖母は父方も母方も祖父がいなくて 80 歳越えの一人暮らしで、家も京都大阪と離れ 



ているため不安でした。ですが、一人暮しの高齢者への仕組みが 2025 年問題などから考 

えられ、確かなものになってきていることを知り、とても心強かったです。また、一時期 

薬剤師になりたいと思っていた頃があったので、今日のご講演を元にもう一度将来につ 

いて考えてみたいと思います。本日はありがとうございました。 

☆本日は興味深いご講演をありがとうございました。 

 私は看護師というと主に病棟勤務のことを思い浮かべていたので、仕事の幅広さにおど 

ろかされました。私は将来特にやりたいことはないので,選ぶ参考になりました。国家資 

格やスキルアップについてや高齢者の方との向き合い方についてよく分かりました。将 

来、親を介護しなければならないと思うので覚えておきたいと思いました。 

☆ご講話ありがとうございました。 

 将来を見すえた学校生活のすごし方、社会問題やお仕事との内容などのお話はどれもと 

ても興味深かったです。中でも特に、職業の内容的に患者さんや利用者さんとうまく距離 

感を保ちながら関わっていくのが大切というところで、これはどんな職種の方にもあて 

はまる大切なことだと思いました。また、今のご職業をめざされた理由としておっしゃて 

いた震災のことなども、将来の職業や人生の生き方のきっかけはどこにでもあったり、急 

に訪れたりするだということに気づかせていただきました。ご自身の経験にもとずいた 

学生のうちににやっておいた方がいいことなども、これからの学校生活の参考にさせて 

いただきます。本日のご講演本当にありがとうございました。 

 


